

福島県石川町町民グランドにて練習



←新加入の北君(須賀川)  
紅白戦でも三塁を離なくこなし



←新加入の伊藤君(村田)  
昨年のレギュラー陣を5回2安打無失点



←ベテラン小浜、抜群の存在感



←打撃も期待の伊藤

5年目の節目の年、野球部活動を福島県で開始した。各拠点から参加者15名と地元の野球好き3名、部員の子供も参加し総勢20名でシートノック、フリー打撃、ミニゲームと約4時間の練習を行った。今年も新入社員2名の入部を受け、戦力補強。ここ数年弱点であった投手の補強に成功し、9月の大会ベスト4入りを目指し、活動を継続していく。

# 生涯青春 野球 補強 強 充 実 春 到 来



↑左から、小浜、前島、山本、佐藤、後ろは伊藤



↑出塁率に期待(田邊)

**5割程度で**  
4月入社 of 伊藤君がアピール。今年も投手補強が成功した。昨大会でレギュラー出場していた打者を相手に2安打無失点。軟球は初めて投げたというコメントとは裏腹に50球中、コントロールミスは5球程と抜群のコントロールを見せた。



練習終了後、近くの施設でバーベキュー大会開催。須賀川の部員が事前に準備をしつかり行ってくれていたお蔭で全てがスムーズに進行。仕事以外で拠点を超えたコミュニケーションを取る事が出来た。野球部以外の社員も激励に子連れで応援に駆け付けてくれた事も大変有り難い。  
根津鋼材野球部は創部5年目の節目の年となる。ベスト4入りを目標に活動を続けるも、あと一勝が遠く、中々勝てない状況が続くが今年も初めての活動ながら少し雰囲気の違いを感じた。感じた事が正しかったかどうかは今年の活動終了後に分かる。今後は練習試合と練習を織り交ぜ、例年に比べて活動を増やす予定。5年目の節目で面白い話題を社内にもたせられる様、部員一同頑張ります。応援宜しくお願い致します。



前島